

Could love blossom on the tree? // Angefangen als Feinde. Weitergewachsen in eine Freundschaft. Verdammt als zukünftiges Ehepaar. Geendet als Liebesromanze wie aus einem Bestseller-Roman. Ein tragisches Ende? Nein! Eher ein Happy-End

Gesucht von

Lillian "Lilly" Aurora Parkinson

16 JahreHexeReinblutSchülerin HogwartsRavenclaw / 6. JahrgangAvatar: Dove Cameron

Lillian wird von den meisten einfach nur Lilly genannt und ist ein Mitglied der angesehenen Parkinson-Familie. Anders als aber zum Beispiel ihre Zwillingsschwester hält sie nicht an der Reinblutideologie fest. Sie findet, dass jeder gleich viel wert ist, egal welches Blut er besitzt. Sie kann es auch nicht ausstehen, wenn Muggelgeborene niedergemacht werden. Dennoch ist sie manchmal oft einfach zu schüchtern für ihre Meinung einzustehen. Ihr Herz liegt am richtigen Fleck. Sie liebt ihre Familie, egal was auch passiert. Die blonde Hexe würde für Mensch und Tier durchs Feuer gehen und ist äußerst hilfsbereit. Manchmal wird ihre Gutmütigkeit jedoch auch gerne mal ausgenutzt. Rebellieren tut sie eigentlich nie, sie versucht immer das Beste aus allem zu machen. Wenn man mal ein Problem hat, kann man gerne zu ihr kommen. Sie ist eine sehr gute ZuhörerIn, nur auch eben sehr sehr sensibel, so macht sie die Probleme von anderen immer gerne zu ihren eigenen und schaut dabei viel zu wenig auf sich selbst. Mittlerweile wird sie in Hogwarts als StreberIn abgestempelt, wo die nun 16-Jährige die 6. Klasse besucht. Ihr Lieblingsfach ist Kräuterkunde und sie würde dieses Fach gerne später mal unterrichten. Ihr Lieblingsort ist die Bibliothek, worüber andere Schüler:innen gerne mal mit dem Kopf schütteln. Viele finden sie langweilig und nehmen sie gar nicht erst wahr, als ob sie unsichtbar wäre. Es wird ihr vorgeworfen, dass sie verlernt hatte Spaß zu haben. Sie lernt eben lieber anstatt sich sonst irgendwie zu amüsieren. Dafür glänzen ihre Noten aber sehr. Aber vielleicht wünscht sie sich tief im Inneren einfach mal sich fallen lassen zu können.

Gesucht wird

Mister X

17 JahreZaubererPretenderSchüler HogwartsSlytherin / 7. JahrgangAvatar: Álvaro Rico (?)

Die Vergangenheit von Mister X ist vollkommen dem oder der zukünftigen Spieler:in überlassen. Ebenso die grobe Gestaltung seines Charakters und weitere Eckpunkte. Jedenfalls aber soll er ein sehr verwöhnter, reicher Junge sein, der glaubt er könnte sich mit seinem guten Aussehen und Charisma alles erlauben. Gerne versteckt er sich dabei auch hinter dem großen Namen seines Vaters. Im Grunde aber kann er den Mann nicht leiden, da er ihn viel zu streng erzogen hat, wengleich er NIE auf etwas verzichten musste. Mittlerweile ist er 17 Jahre alt und macht sich schon eher Gedanken um seine Zukunft, als darum irgendwelche Frauengeschichten am Laufen zu haben. Ja, der Ruf als Herzensbrecher eilt dem jungen Zauberer durchaus voraus. Er könnte an jedem Finger eine haben, aber bisher waren alle austauschbar und einfach nur lästig mit der Zeit. Er ist fies und gemein und lässt es auch gerne an deren Schüler:innen aus, besonders an Muggelgeborenen. Da steht er anderen Slytherins in nichts nach. Was ihn nervt sind Leute, die nur die Schule im Kopf haben und das Leben verpassen. Streber sind bei ihm ganz unten durch. So auch Lillian Parkinson, egal wie gut sie aussieht. Sie ist eine Langweilerin und er macht lieber einen Bogen um sie. Eigentlich kann ihm dieses Mädchen gestohlen bleiben. Aber bald wird er sich nicht mehr von ihr fernhalten können. Er wird merken, dass auch diese Hexe so ihre Vorzüge hat und sei es anfangs auch nur sein Wunsch danach eine brave, ruhige Vorzeigefrau in Zukunft zu haben, die ihm nach dem Mund redet und die er so formen kann, wie er will. Doch auch er wird feststellen dass sie durchaus einen eigenen Kopf hat und irgendwann wird es Klick bei ihm machen und sie wird so viel mehr für ihn werden, als er jemals für möglich gehalten hatte. Verrückt nicht, dass er irgendwann finden wird, dass NIEMAND sie ärgern darf, außer er selbst. Weiteres ist ganz dir überlassen, man kann über alles reden und gerne noch das ein oder andere auch ändern.

Sonstiges

Danke, dass ihr bis hierher gelesen habt. Es handelt sich bei diesem Gesuch um das zukünftige Pairing für meine Lillian. Natürlich soll das nicht von heute auf morgen passieren. Ich liebe Drama und bin für alles offen.

Der Vor- und Nachname des Gesuchten ist frei wählbar. Er sollte etwas älter als Lilly sein. Auch wäre ein Pretender wünschenswert. Darüber kann man aber gerne nochmal schreiben. Álvaro Rico als Avaperson ist ein Vorschlag, auch darüber kann man nochmal schreiben, auch wenn ich ihn irgendwie passend finden würde.

Jedenfalls mögen die beiden sich bisher nicht wirklich. Er findet, dass sie eine Langweilerin ist, die ihrem Blustatus keinerlei Ehre macht, während sie ihn für einen fiesen, miesen Kerl hält, der gerne seinen Frust an Schwächeren auslässt, besonders an Muggelstämmigen. Wäre sicher interessant, wenn sie irgendwie zusammengewürfelt werden würden. Sie könnten durch ihre Familien verlobt werden. Lillian graut es davor. Dabei ist es aber wichtig, dass bisher niemand weiß, dass Mister X Pretender ist. Wenn das irgendwann mal rauskommen sollte, wird Lilly jedoch zu ihm halten, weil sie sich irgendwann in ihn verliebt. Doch müssen sie einen Weg finden gerade zu Beginn irgendwie miteinander klar zu kommen. Es wäre schön, wenn sich eine Freundschaft entwickeln und sie auch gute Seiten am jeweilig anderen erkennen würden. Und irgendwann sollen sie sich dann richtig ineinander verlieben und für den jeweilig anderen alles tun wollen. Natürlich wird es aber eher ein Slow-Burn.

Man kann darüber gerne noch schreiben und weitere Ideen spinnen. Wie gesagt, ich bin für alles offen und freue mich auch auf weiteren Input, weitere Vorschläge oder Wünsche. Nur her damit! :)

Nun zu mir, ich bin schon jahrelang in der RPG-Welt vertreten. Ich bin immer irgendwie erreichbar, sprich Discord ist vorhanden, aber sonst auch gerne per PNs. Ich bin zwar nicht die schnellste Posterin, aber ich bin niemand, der einen einfach wortlos im Regen stehen lässt. Also wäre mir das auch von der zukünftigen Spielerin / dem zukünftigen Spieler wichtig, dass ich einfach weiß, dass noch Interesse besteht und auch Rücksprache gehalten wird. Ich erwarte auch nicht jeden Tag einen Post, weil Real-Life einfach IMMER vorgeht. Es wäre nur schön zu wissen, dass derjenige eben noch Interesse hat und da ist. Das ist mir sehr wichtig. Von der Postinglänge her passe ich mich ansonsten gerne an.

Ich freue mich